

Los reproches mutuos por la sequía enfrentan a los gobiernos valenciano y manchego

El PSOE manchego dice que en Valencia «se riega como hace 14 siglos por la poca inversión»

Levante-EMV, Valencia

Un día después de la reunión de la Diputación Permanente en la que se llevó a las Corts el debate político a cuenta de la sequía, ayer la polémica saltó la frontera autonómica. Así, el portavoz del PSOE en el parlamento de Castilla-La Mancha, José Molina, criticó que los regadíos de la Comunitat «funcionan igual que hace 14 siglos, mediante acequias e inundación», con lo que supone una «desvergüenza» que la Generalitat «culpe» a su comunidad de la falta de agua. «Es la valenciana la primera comunidad en incumplir el PHN, por no realizar las inversiones necesarias para modernizar sus regadíos», afirmó Molina.



regantes. El conseller Cotino (izquierda) se reunió con los agricultores de Benafer, en la provincia de Castelló.

Lo cierto es que en los últimos días el conseller de Infraestructuras, José Ramón García Antón, había acusado a Castilla-La Mancha (un 3,7%), Aragón y Cataluña de aumentar su consumo de agua para el riego, con un volumen total de 317 hectómetros anuales, cantidad similar a la del trasvase del Ebro y que el Consell volvió a reclamar el lunes.

El portavoz del PSOE castellano-manchego señaló que si la Comunitat hubiese reformado sus sistemas de regadío, el sistema Júcar «tendría ahora 240 hectómetros cúbicos más». Además, acusó a los Gobiernos murciano y valenciano de haber hecho una gestión «insostenible» del río Júcar, «propiciando hectáreas de riego que no son legales». Por eso el portavoz del PSOE señaló que «seguirá muy de cerca» todo lo relacionado con la cuenca del Júcar, porque «hace tiempo que se perdieron los papeles». En este sentido, el responsable del PSPV en materia de Medio Ambiente, Francesc Signes, respaldó las declaraciones de su compañero de partido, «en la medida en que suponen una crítica a la gestión del déficit hídrico del Consell, y no se mete con los agricultores valencianos», «que han tenido un comportamiento ejemplar y son los que más ahorran agua».

Por su parte, el vicepresidente del Consell, Víctor Campos, aseguró que no existe ninguna «guerra del agua, sino una reivindicación justa» que se trunció con la paralización del trasvase del Ebro. Además, Campos añadió que se entiende que las demás comunidades autónomas tengan otro punto de vista, pero que «es incomprensible que el PSPV ampare a sus jefes de Madrid, que mienten todos los días». En este sentido, la ministra de Medio Ambiente, Pilar Narbona, respondió a las declaraciones de García Antón durante la permanente del lunes en que hablaba de discriminación en inversiones del estado hacia la Comunitat para afirmar que «tres cuartas partes de las obras de emergencia van a Valencia y Murcia».

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)